

OSIANDER ist Gewinner vom Zukunftspreis Handel 2011

Am 19. Mai wurde die Osiandersche Buchhandlung mit dem

„Zukunftspreis Handel Baden-Württemberg“ geehrt. Im Kongresszentrum Karlsruhe nahm Familie Riethmüller den Preis von Peter Schneider, MdL und Präsident des Sparkassenverbandes Baden-Württemberg, sowie von Horst Lenk, Präsident des Handelsverbands Baden-Württemberg e.V., mit viel Freude entgegen. Mit diesem Preis werden *„...besonders kreative, erfolgreiche und zukunftsorientierte Einzelhändler ausgezeichnet...“*

Die drei bisherigen Kategorien der letzten Jahre - klares Unternehmensprofil, konsequente Kundenorientierung und offene Mitarbeiterorientierung - wurden in diesem Jahr um das Kriterium "nachhaltiges Handeln" ergänzt. In allen Punkten konnte das Familienunternehmen OSIANDER die hochkarätige Jury am besten überzeugen. Vor allem das Konzept des Fahrradkuriers wurde hervorgehoben. So werden seit mehreren Jahren alle Internetbestellungen aus den Gebieten Tübingen, Reutlingen und Heilbronn mit dem Fahrrad ausgeliefert. Damit ist man genauso schnell wie die großen Internetfirmen, d.h. die Bücher werden noch am selben Tag oder am Tag nach der Bestellung, kostenlos und umweltfreundlich geliefert. In Tübingen arbeitet OSIANDER mit der Schülerfirma Greenbooks des Tübinger Uhland-Gymnasiums zusammen. Das Konzept: Alle Internetbestellungen werden von den Schülern nach der Schule per Bus, Bahn und/oder Fahrrad zu den Kunden gebracht - also CO2-neutral. Zudem bezieht das Unternehmen Ökostrom, und auch die Logistik ist nach ökologischen Gesichtspunkten konzipiert. Sämtliche Bücher werden über Nacht in die Buchhandlungen gefahren, und zwar nicht mit einem extra Lastwagen, sondern mit einem Großhändler der sowieso alle Buchhandlung abfährt. Großen Wert legt das traditionsreiche Familienunternehmen darauf, mit Firmen zusammen zu arbeiten, die in der Region angesiedelt sind. So werden beispielsweise mit „Ritter Sport“ aus Waldenbuch und mit der schwäbischen Bekleidungsfirma „Trigema“ gemeinsame Aktionen durchgeführt.

Als Preis erhielt die Familie Riethmüller einen professionell hergestellten 4-Minuten-Image-Film über Osiander, der in Zukunft auch auf der Homepage www.osiander.de zu sehen sein wird. Nach der Auszeichnung "Dienstleister des Jahres 2006 in Baden-Württemberg" für herausragenden Kundenservice, und dem Preis "Buchhandlung des Jahres 2010" ist der Zukunftspreis 2011 die dritte wichtige Auszeichnung in nur fünf Jahren für Osiander.

Geschäftsleitung und Mitarbeiter sind sehr stolz darauf, dass die Arbeit von OSIANDER in Bezug auf Service/Kompetenz, Ausbildung und Nachhaltigkeit anerkannt wird. Ein tolles Geburtstagsgeschenk, denn OSIANDER kann in diesem Jahr auf 415 Jahre Unternehmensgeschichte zurückblicken!

Die Osiandersche Buchhandlung gehört mit derzeit 22 Buchhandlungen, einem Jahresumsatz von 50 Mio. Euro und 350 Mitarbeitern zu den 5 größten Sortimentsbuchhandlungen Deutschlands.